

ASELINADA LA VOZ DEL PP EN GIPUZKOA

XABIER ARZALLUZ

«La realidad siempre es patética»

El presidente del Euzkadi Buru Batzar del PNV, Xabier Arzalluz, afirmó tras visitar la capilla ardiente de Gregorio Ordóñez, que «he desistido hace tiempo de interpretar ciertas estrategias». «La realidad -dijo- siempre es patética».

Arzalluz agregó que «las palabras sobran, se está añadiendo palabra sobre palabra para expresar la barbaridad, pero la barbaridad es patente y no hace falta decir nada». El máximo dirigente del PNV señaló, en euskera, que el atentado contra Gregorio Ordóñez no sólo está dirigido contra una personalidad del Partido Popular, sino que supone un ataque contra todos sus votantes, porque la víctima es un representante de la voluntad popular.

JUAN ALBERTO BELLOCH

«Este combate lo vamos a ganar»

El ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch, manifestó que «los ciudadanos deben tener confianza en que este combate lo vamos a ganar en el marco de la unidad de los partidos democráticos en el Pacto de Ajuria Enea». El ministro dijo que «entre los terroristas no existe ningún tipo de estrategia ni de móvil más que los de los asesinos» y añadió que no puede revelar nada sobre las investigaciones del asesinato. Preguntado por las declaraciones de Begoña Garmendia, quien condenó el atentado, Belloch dijo que «es un acto significativo, nunca es tarde para recuperar los sentimientos humanos».

JOSE ANTONIO ARDANZA

«Que sigan el ejemplo de Begoña Garmendia»

El lehendakari José Antonio Ardanza apeló al «mundo» de HB para que siga el ejemplo de la concejal de este partido en el ayuntamiento donostiarra que ha condenado y lamentado el atentado contra el dirigente del PP vasco Gregorio Ordóñez. Ardanza agregó que «ojala que esa actitud valiente de Garmendia sea el punto de referencia para que otros muchos dentro de HB tengan la misma valentía, porque al final dar ese paso, aunque desde dentro les acusen de traición, es el mayor servicio que le podían hacer a este país, si son nacionalistas».

PATXI ZABALETA

«Personalmente, deploro esta muerte»

Patxi Zabaleta confirmó ayer la suspensión de la conferencia que bajo el título «Ezker Abertzalea 2000garren urtez begira» tenía previsto pronunciar mañana en el



El presidente del EBB, Xabier Arzalluz, visitó en la mañana de ayer la capilla ardiente (Foto J. M. Pemán)

Consternación general ante el cadáver del político del PP

Se destaca el paso dado por la edil de HB, Begoña Garmendia

foro Galtzaundi de Tolosa. El portavoz parlamentario de HB reconoció que entre las razones para la suspensión se encontraba el hecho de que éste no era el momento más adecuado para dar una conferencia sobre ese tema. La conferencia ha quedado aplazada hasta el 16 de febrero. Respecto al asesinato de Gregorio Ordóñez, indicó que «lo haremos a través de las oficinas y de los conductos oficiales; ahora no puedo decir otra cosa». La nota enviada a Galtzaundi añade que «personalmente deploro la muerte del señor Ordóñez».

con la vida de Gregorio Ordóñez, señalando que «Hemos condenado el atentado que nos parece espantoso», quien agregó que «no se pueden hacer especulaciones sobre un cambio de estrategia de ETA. ETA mata siempre que puede».

JUAN MARIA ATUTXA

«La barbarie no lleva a ningún sitio»

El consejero de Interior del Gobierno vasco, Juan María Atutxa,

estrategas no han sido capaces de respetar tampoco a la persona en quien residía una gran masa de la voluntad popular de esta sociedad». El consejero de Interior hizo un llamamiento a la serenidad de los ciudadanos, «pero no me cansaré nunca de hacer un llamamiento paralelo a aquellos que con su voto están apoyando, haciendo posible, el que esta tragedia se siga produciendo. Vuelvo otra vez a dirigirme a esos 166.000 votantes de los últimos comicios -añadió- para que reconsideren ese apoyo que directa o indirectamente están

LOS CIUDADANOS DEBEN TENER CONFIANZA EN QUE ESTE COMBATE LO VAMOS A GANAR EN EL MARCO DE LA UNIDAD DE LOS PARTIDOS DEMOCRATICOS EN EL PACTO DE AJURIA-ENEA



RODOLFO MARTIN VILLA

«Hay que destacar su dimensión personal»

El ex ministro del Interior y diputado del Partido Popular Rodolfo Martín Villa, señaló en la capilla ardiente del presidente del PP de Gipuzkoa asesinado en atentado que «en éstos momentos, hay que destacar la dimensión personal e íntima de Gregorio Ordóñez, antes que su importancia política». Rodolfo Martín Villa, quien visitó a mediodía la sala fúnebre, añadió que «hemos perdido todos, no solo el PP, a una persona de características singulares, que era la verdad, era la veracidad y el respeto a la palabra dada, que era muy de esta tierra».

manifestó su condena e incompreensión ante este atentado e insistió en que «la barbarie y el derramamiento de sangre no conduce a ninguna parte». Atutxa constató la consternación que se estaba viviendo en la sociedad vasca, «primero porque no han respetado el derecho más esencial de la persona, que es la vida y, en segundo lugar, los asesinos de siempre y sus

prestando al asesinato, que tengan presente que la responsabilidad directa de la acción recae en los que aprietan el gatillo, pero no es menor la de quienes todos los lunes se sientan en torno a una mesa, entre cuyos componentes hay algunos que están marcando la estrategia de esos irresponsables que después aprietan el gatillo o ponen la bomba».

CARLOS GARAIKOETXEA

«Es un paso atrás para conseguir la paz»

El presidente de EA, Carlos Garaikoetxea, opinó ayer, tras visitar la capilla ardiente de Gregorio Ordóñez, que el atentado significa «un paso atrás muy grave en nuestros intentos por conseguir la paz y la reconciliación en nuestra sociedad». Garaikoetxea matizó al respecto que «desgraciadamente los que hemos apostado tantas veces por las vías del entendimiento y la reconciliación en este pueblo, acabaremos perdiendo la esperanza si siguen estas locuras». El dirigente nacionalista hizo en sus declaraciones un llamamiento a no perder la esperanza y a que la serenidad sea algo que se imponga «en medio del dolor y de la indignación» por el atentado. «En estos casos, por encima de cualquier otra consideración, -concluyó el líder de EA-, es la tragedia humana la que nos conmueve, pero si todos los asesinatos son igualmente condenables y lamentables, políticamente es evidente que este asesinato tiene una significación muy especial».

DURAN I LLEIDA

«Administrar una respuesta serena»

El presidente de Unió Democràtica de Catalunya, Josep Antoni Duran i Lleida, dijo ayer que la respuesta a ETA tras el asesinato de Gregorio Ordóñez «hay que administrarla con serenidad» y consiste en la unidad de todos los partidos democráticos frente a la banda terrorista. Duran i Lleida, quien, junto con funcionarios, periodistas y otros políticos, guardó un minuto de silencio en el Congreso de los Diputados, consideró que todas las vidas humanas tienen el mismo valor, pero cuando ETA asesina a un político «busca algo más». El dirigente de UDC expresó su rabia, dolor y frustración por el asesinato de Ordóñez y señaló que ETA está agonizando, «pero mientras agonice va a dar sorpresas como este atentado», y es necesario «encajarlo con responsabilidad».